

Dorfplatz entwickelt sich

Gesamtkosten liegen vor

Mammendorf – Bereits im Juli hatte der Gemeinderat der Planung zur Gestaltung der Außenanlagen des VG-Gebäudes und des Dorfplatzes mit geschätzten Kosten in Höhe von 1 880 000 Euro zugestimmt. Nachdem nun die Änderungen eines Landschaftsplaners eingearbeitet wurden, konnte eine detaillierte Kostenberechnung erstellt werden, die auch für den Zuwendungsbetrag der Städtebauförderung erforderlich ist. Noch nicht darin ent-

halten sind Gelder für die Entwässerung. Insgesamt wird für die Außengestaltung rund ums Rathaus und den Dorfplatz mit knapp zwei Millionen Euro gerechnet.

Nachdem die Gemeinde bisher noch keine Erfahrung hinsichtlich der Zuschussgewährung hat, konnte Bürgermeister Josef Heckl (BGM) über die Höhe keine Aussage machen. Die Kosten werden auf die Gemeinden der Verwaltungsgemeinschaft anteilmäßig umgelegt. dm

Anmerkung der Bürgergemeinschaft Mammendorf:

Lediglich die Kosten im unmittelbaren Umgriff des Bestandsgebäudes und des Anbaus werden auf alle acht Gemeinden der Verwaltungsgemeinschaft Mammendorf umgelegt. Den Rest bestreitet die Gemeinde Mammendorf alleine.